



みんなが笑顔になった「かすみっ子まつり」、感動した「バルーンリリース」

6月23日(木)に、「かすみっ子まつり」を開催しました。なかよしグループ(異年齢で構成)が、なかよしタイムで話し合い、準備をしてお店を運営しました。校庭には様々な遊びのお店が広がり、子どもたちの笑顔で溢れていました。やさしく低学年の面倒をみていた児童や自分の役割を一生懸命に果たそうと努力している児童など、素敵な場面が多くみられました。「楽しく豊かな学校生活をつくる」という「かすみっ子まつり」のねらいを達成できたと考えております。

その後に行われた霞ヶ関小学校120周年行事の「バルーンリリース」では、事前に書いたメッセージカードを風船につけ、大空に放ちました。子どもたちの歓声とともに700を超える風船が風に乗って空に広がりました。風船が遠く、小さくなるまで空を見上げていた子どもが多かったです。



1学期のまとめを!

4月から始まった学校生活も、1学期のまとめの月となりました。1学期も残すところ、15日登校すると児童が心待ちにしている夏休みとなります。児童それぞれが1学期を振り返り、どんなことをがんばったのか、次にがんばりたいことは何かなど、2学期へとつなげてもらいたいと思います。

<4月の始業式・入学式から>

校長から新1年生には3つの約束、2年生以上の児童には3つのがんばってほしいことを話しました。

新1年生へ3つの約束

- お友達をたくさん作りましょう
- 先生の話をよく聞きましょう
- 自分の命を大切にしよう

2年生から6年生へ3つのがんばってほしいこと

- 友達を大切にする
- めあてを立ててチャレンジする
- 命を大切にする

残り15日となりましたが、落ち着いた生活が送れるよう心がけ、1学期をしっかり締めくくられるようにしていきたいと思います。

登下校のマスクについて

気温が30度を超える日が続き、学校では、登下校中マスクを外すよう指導しております。会話を控え、距離を取ることも併せて指導しておりますが、実際は汗をかき、マスクをしたままの児童も少なくありません。ご家庭でも熱中症予防について話してみてください。

歯とお口の健康を! その2

先月の健康診断を終えて、特に、虫歯のある児童は、156名でした。まだ治療していない人は、7月中には、治療を完了できるようにしましょう。保護者のみなさん、お子様そしてご家族のお口の健康について話し合い、大切な歯の健康を守るためにも、定期健診を受診して予防に努めてください。

